
10 Pièces

293 m²

Réf. MZIBA1155

7 980 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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**Villa d'exception au Cap Ferret : un rêve au bord de l'eau**Nichée en

première ligne, cette villa d'exception offre un cadre de vie idyllique, les

pieds  dans  l'eau,  au  cœur  du  prestigieux  quartier  du  Cap  Ferret.

Profitez d'un accès privatif à la plage et de la proximité immédiate avec

tous  les  commerces  nécessaires  pour  un  quotidien  des  plus

agréables.La propriété se distingue par sa très belle architecture, alliant

modernité  et  charme  local.  Le  grand  salon,  la  salle  à  manger  et  la

cuisine ouverte s'ouvrent sur une vue imprenable sur le bassin, créant

une atmosphère chaleureuse et ...

**Exceptional  Villa  in  Cap Ferret:  A Dream by the Water**Nestled in the front  row,

this  exceptional  villa  offers  an  idyllic  living  environment,  right  by  the  water,  in  the

heart  of  the prestigious Cap Ferret  district.  Enjoy  private  access to  the beach and

immediate  proximity  to  all  the  necessary  shops for  a  most  enjoyable  daily  life.The

property  stands  out  with  its  beautiful  architecture,  combining  modernity  and  local

charm.  The  large  living  room,  dining  room,  and  open  kitchen  open  onto  a

breathtaking view of the basin, creating a warm and luminous atmosphere, ideal for

entertaining or ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
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